



世界へ、私たちの輝きを。

大阪国際中学校高等学校 校内誌 ボン ボヤージュ

BON VOYAGE vol.4

高校
9/9(土)

9月9日(土)、大阪国際高校の文化祭が開催されました。大阪国際高校となって2回目の文化祭。今年はコロナによる規制が解除されて、本校開校以来初めてのフルスペック版文化祭です。とても活気があって、イキイキとした大阪国際！生徒たちの力をあらためて感じました。

大阪国際中学校高等学校
令和5年 第2回

文化祭



これこそ青春の1ページ!! 書道パフォーマンスライブ前の円陣で一致団結



ストリートピアノならぬ本館1階グローバルコモンズピアノライブ!!



コロナが収束して、今年の文化祭は生徒たちによる模擬店も開かれました



この夏からケンブリッジ大学研修も再開されました。実際に研修に参加した生徒から直接話が聞けます



軽音楽部はグラウンド特設ステージでライブパフォーマンス!!



書道部と華道部による合同展示会。来校された皆さんでブースはとて賑わいました



生き物を心の底から愛する人の集まり・生物部。先生も部員たちも明るく楽しく活動しています



クラスやクラブ単位で大盛り上がり的高校文化祭。きっと思い出の1日となったことでしょう

中学
9/16(土)
-17(日)

今年も大阪国際大学内の奥田メモリアルホールで2日間にわたって行われました。テーマは「新時代の挑戦者(risk takers)~enjoy school festival~」。本校の「目指す生徒像」の1つである「risk takers」にかけた素敵なテーマです。

1日目

1年生のVOICE、幕間に行われた歴史研究同好会の発表、クラスコーラス、2・3年生の合同コーラスと続きました。1年生は初めての文化祭!!さわやかで、はつらつとしたものでした。

2日目

ダンス、2・3年生のクラス劇、演劇部とESSによる劇、2年生学年コーラス、3年生のクラスコーラス、2・3年生の合同コーラス、吹奏楽部の演奏などで盛り上がりしました。

